
Atto n.  93                   

                  

Il Consiglio di Circoscrizione n. 4 "SAN DONATO - CAMPIDOGLIO - PARELLA", convocato 

nelle prescritte forme in 1^ convocazione, per la seduta ordinaria del  

 

09 SETTEMBRE 2019 

 

Sono presenti nell'aula consiliare del Centro Civico in Via Servais 5, oltre al Presidente Claudio 

CERRATO i Consiglieri/e: Cristina ABATE, Margherita ALASIA, Roberto ANTONELLI, ,Walter 

CAPUTO, Sara CARIOLA, Angelo CASTROVILLI, Roberto CERMIGNANI, Simone 

CIABATTONI, Marianna DEL BIANCO, Luca DELLAVALLE, Stefano DOMINESE, Marco 

FONTANA, Sonia GAGLIANO, Stefano LEONE, Carlo Emanuele MORANDO, Luciano PERNO, 

Luca PIDELLO, Gianvito PONTRANDOLFO, Lorenzo PULIE’ REPETTO, Nicola SANTORO, 

Federico VARACALLI, Rocco ZACCURI 

 

In totale n. 23   Consiglieri/e 

 

Risultano  assenti  i Consiglieri :  Paolo Cleto BRUZZESE, Davide Mario LAZZARO 

 

Con l'assistenza del Segretario Umberto MAGNONI 

 

Ha adottato in  

SEDUTA PUBBLICA 

 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno:  

 

  
Interpellanza alla Sindaca avente ad oggetto :  segnaletica- l’incolumità dei pedoni va messa al 

primo posto  

 

 

 



Il Consiglio della IV Circoscrizione 

 

PREMESSO CHE 

 

Già a fine novembre veniva presentata una interpellanza per segnalare l’incompiuto ripristino della 

segnaletica orizzontale sulla pavimentazione stradale di via Nicola Fabrizi ( direzione Campanella 

dopo corso Lecce), a seguito di un intervento di rifacimento strada 

 

PREMESSO INOLTRE CHE 

 

Il tratto di strada menzionato risulta essere particolarmente pericoloso per gli attraversamenti a 

causa delle auto parcheggiate in divieto di sosta a centro carreggiata che limitano fortemente la 

visuale e l’assenza anche di segnaletica verticale che indica l’attraversamento pedonale 

 

CONSIDERATO CHE 

 

Solo dopo dieci mesi è stato effettuato il rifacimento delle strisce. 

 

INTERPELLA 

 

la Sindaca e L’assessore competente a verificare eventuali irregolarità nei tempi di ripristino e a 

verificare assieme agli uffici preposti la possibilità di allocare in quel tratto di strada anche 

segnaletica verticale di attraversamento, a tutela dei pedoni 
 

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE 

Risultano assenti dall’aula al momento della votazione i Consiglieri/e Cariola, Leone e Santoro; per 

cui i Consiglieri presenti al momento del voto sono 20. 

 

VOTAZIONE PALESE 

PRESENTI: 20 

VOTANTI: 19 

ASTENUTI: 1 (Varacalli) 

VOTI FAVOREVOLI : (Cerrato – Abate – Alasia – Antonelli –Caputo – Castrovilli – Cermignani - 

Ciabattoni - Del Bianco – Dellavalle – Dominese - Fontana- Gagliano – Morando – Perno – Pidello 

– Pontrandolfo -  Pulié Repetto – Zaccuri) 

 

L’INTERPELLANZA E’ APPROVATA 

 


